

Organe officiel de l'Etat de la Louisiane. Le plus ancien journal quotidien Français des Etats-Unis.

CINQ SOUS



LE NUMERO

Fondée en 1827

Official organ of the State of Louisiana. The oldest French daily newspaper in the United States.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 10 AVRIL 1915

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

L'AUTRICHE DEMANDE LA PAIX AU CZAR INTENSITÉ DES ATTAQUES FRANÇAISES ET RUSSES

NOUVELLES DE FRANCE ET RUSSIE

PROGRES DES TROUPES FRANÇAISES ENTRE MEUSE ET MOSELLE ET LES EPARGNES

SIX CANONS PRIS A AILLY

AUTRICHIENS CHASSES DES HAUTS CARPATHIENS

Coeuvres traversent une chaîne de montagne — Défaite des turcs à Olti en Caucase.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Paris, 9 avril. — Le communiqué officiel suivant a été publié aujourd'hui: "Les troupes anglaises ont repoussé une attaque allemande dans la nuit du 7 au 8 avril."

"Entre la Meuse et la Moselle nous avons fait de nouveaux progrès. A Les Epargnes nous avons capturé de nouvelles positions et nous avons refait les tranchées ennemies qui étaient toutes démolies et remplies de cadavres. De nouveaux parapets ont été construits et nous avons repoussé deux contre-attaques à la fin de la journée."

Dans le bois de Montmare, nous avons maintenu tout le terrain que nous avions gagné en dépit des violentes contre-attaques de l'ennemi. Dans le bois d'Ailly, nous avons capturé de nouvelles tranchées et repoussé deux contre-attaques. Nous avons pris six mitrailleuses et deux mortiers de tranchées. L'ennemi a arrêté ses attaques à midi."

Dépêche spéciale à l'Abeille. Péterograd, 9 avril. — Le rapport officiel publié aujourd'hui par l'état-major général des armées russes, déclare: "Dans les monts Carpathes, nos troupes continuent leur offensive."

"Dans la vallée de l'Onawa, le 8 avril, nous avons délogé les autrichiens de leurs positions du secteur Stropk-Pascacs."

"Dans la direction de Mesolaborz les austro-allemands, ayant reçu des renforts considérables, ont essayé un mouvement offensif, mais nos troupes après avoir occupé le front Cabalocz-Sauko, ont repoussé toutes leurs attaques et ont infligé des pertes très grandes à l'ennemi."

"Dans la région au Nord du chemin de fer, à Ugok et à Beransa, nos troupes ont traversé la principale chaîne des monts Carpathes, ce qui permettra une tactique offensive sur les hauteurs au Sud et au Nord de Volassatos."

"Sur le reste du front il n'y a rien d'important à signaler."

Le communiqué officiel suivant a été publié aujourd'hui par l'état-major des armées du Caucase:

"Le 6 avril, nos soldats ont complètement battu et repoussé les troupes turques sur tout le front entre Olti et Artvin."

Préparatifs de l'Italie

Dépêche spéciale à l'Abeille. Genève, via Paris, 9 avril. — Le gouvernement italien fait des préparatifs comme s'il était à la veille de déclarer la guerre. Les villes de Mantoue, Vérone, Peschiera et Legnago, formant le fameux quadrilatère de fortresses ont reçu des fortes garnisons auxquelles il ne manque que l'artillerie lourde, qui sera prochainement envoyée.

FAITS IMPORTANTS D'EUROPE

L'AUTRICHE ENTAME AVEC LA RUSSIE DES NEGOTIATIONS POUR LA PAIX

FURIEUX COMBATS A VERDUN

ALLEMAGNE INTERDIT EXPORTATIONS EN ITALIE

Anniversaire du roi des Belges — Le général Pau acclamé à Rome — Cuirassés anglais coulés.

L'Autriche et la Paix

Dépêche spéciale à l'Abeille. Péterograd, 9 avril. — L'empereur Francis-Joseph d'Autriche a ouvert des pourparlers avec le Czar au sujet de conditions honorables de paix. L'invasion des plaines fertiles de la Hongrie par les soldats russes décide l'empereur d'Autriche à détruire la fin de la guerre. On dit que la France et l'Angleterre ont consenti à ce que les conditions soient débattues entre la Russie et l'Autriche. La Russie demanderait la cession de toute la Galicie, Cracovie comprise, mais l'Allemagne dit-on s'opposerait énergiquement à la cession de Cracovie comme menaçant la Silésie prussienne.

Bataille colossale à Verdun

Dépêche spéciale à l'Abeille. Londres, 9 avril. — Les pertes des deux côtés dans les combats près de Verdun entre les troupes françaises et allemandes sont énormes, dépassant de beaucoup les tueries lors de la marche des allemands sur Calais. Les français se battent avec une ardeur sans égale. La bataille croît en intensité et en furie, les troupes françaises ayant jusqu'à présent l'avantage sur leurs ennemis.

Embargo allemand

Dépêche spéciale à l'Abeille. Londres, 9 avril. — L'Allemagne ayant interdit les exportations de marchandises par la voie de Suisse en Italie a ordonné aujourd'hui la séquestration d'un grand nombre de wagons de fret appartenant à l'Italie, qui étaient en route sur la frontière de Suisse.

Tous les trains à passagers arrivant d'Italie en Suisse ce matin étaient bordés de réfugiés allemands.

Cuirassés anglais coulés

Dépêche spéciale à l'Abeille. Londres, 9 avril. — Les cuirassés anglais "Irresistible" et "Ocean" qui avaient été fortement avariés, il y a quelques jours par les obus des forts turcs dans les Dardanelles, ont été torpillés et coulés par les anglais afin que ces navires ne soient pas pris par les turcs, en s'échouant sur la côte.

Anniversaire du roi Albert

Dépêche spéciale à l'Abeille. Le Havre, 9 avril. — L'anniversaire du roi des Belges a été militairement observé ici aujourd'hui, notre ville étant le siège temporaire du gouvernement de Belgique. Les troupes ont défilé puis ont salué le drapeau et acclamé le roi, la reine, et le prince Léopold.

Un câblagramme de félicitation a été reçu par le roi Albert de M. Wilson, président des Etats-Unis.

COMMUNIQUE D'ALLEMAGNE

LES BELGES EVACUENT DREI GRACHTEN SUR L'YSER

BOMBES INCENDIAIRES A REIMS

COMBATS DANS LA FORET DE L'ARGONNE

Nouvelle bataille engagée en Pologne dans la région au Nord de Suwalki.

Dépêche spéciale à l'Abeille.

Berlin, 9 avril. — Le rapport officiel publié aujourd'hui par l'état-major des armées allemandes, annonce: "Les Belges ont encore été une fois de plus obligés d'évacuer le petit hameau en ruines de Drei Grachten, sur les bords de l'Yser. Deux officiers et 100 soldats belges ont été faits prisonniers ainsi que deux mitrailleuses."

"Pour nous dédommager du bombardement des villages qui se trouvent à l'arrière de nos positions, nous avons bombardé la ville de Reims avec des bombes incendiaires."

"Au Nord du village de Beausejour et au Nord-Est de Les Mesnil nous avons capturé des tranchées françaises durant une attaque de nuit et pris deux mitrailleuses. Deux contre-attaques pour reprendre ses positions ont échoué."

"Une attaque d'infanterie française dans la forêt de l'Argonne a été repoussée. Les français se sont encore servis dans ce combat des bombes asphyxiantes."

"Les combats entre la Meuse et la Moselle continuent avec acharnement. Les français ont subi des pertes très élevées, mais continuent leurs attaques infructueuses."

"Dans la plaine de la Woèvre les français ont livré des assauts sans aucun succès. Durant toute la matinée ils ont amené des forces nouvelles pour occuper les hauteurs de la Meuse près de Combrès."

"Une attaque dans la forêt de la Seidouze, au Nord de St. Mihiel a échoué devant nos retranchements."

"Dans la forêt d'Ailly nous progressons lentement."

"Une avance française à l'Ouest d'Apremont a été arrêtée."

"Les attaques à l'Ouest de Flirey ont été dispersées par notre fusillade, au Nord et au Nord-Est de cette place il y a eu un violent engagement à la baionnette qui s'est terminé par la retraite de l'ennemi."

"Les avances de nuit dans tout ce district ont été toutes sans succès."

"Dans le bois de Le Prétre, les français n'ont rien gagné. Une tentative de..."

Suite 2me page

Réception au général Pau

Dépêche spéciale à l'Abeille. Rome, 9 avril. — Le général Pau, commandant en chef des armées de France a été reçu avec le plus grand enthousiasme à son arrivée ici aujourd'hui. Il a été acclamé par la population, une foule immense l'accompagnant de la gare du chemin de fer à son hôtel.

Le général ne veut pas divulguer le but de sa mission à Rome.

AEROPLANES ET SOUS-MARINS

ROLAND GARROS, AVIATEUR FRANÇAIS DETRUIT UN AEROPLANE ALLEMAND

STEAMER DEJOUÉ SOUS-MARIN

LE ROI DE GRECE ET LES DARDANELLES

Submersible caché dans le détroit de Dardanelles — Sinistre marin — marins noyés.



Duel aérien

Dépêche spéciale à l'Abeille. Furnas, Belgique, via Paris, 9 avril. — Un duel dramatique de l'air, dans lequel un aéroplane allemand a été descendu dans les lignes alliées par Roland G. Garros, un aviateur français, a été décrit par le major Raoul de Pontus, fils de l'ancien ministre de la guerre belge, qui était témoin du combat.

L'aéro allemand au premier était au-dessus de l'aéro piloté par Garros, mais par une manœuvre audacieuse, Garros parvenait à le survoler. A partir de cet instant, l'aéro allemand était dans une position critique, déclare Mr. Pontus.

"Garros se jouant assez près de son ennemi prenait l'offensive en tirant avec sa carabine automatique. Les allemands se servaient aussi de carabines mais sans résultat. Soudain un long jet de fumée blanche faisait de l'aéro allemand et bientôt celui-ci était entouré de flammes. Malgré le péril imminent le pilote fit tous ses efforts pour atterrir, mais l'aéroplane qui n'était plus qu'un grand brasier s'effondrait. Les aviateurs étaient tous les deux morts et horriblement brûlés lorsqu'il fut possible de s'approcher des débris de la machine. Le réservoir d'essence avait été percé à deux endroits."

Chasse émuante en mer

Dépêche spéciale à l'Abeille. Liverpool, 9 avril. — Le capitaine du "Thesus", de la "Blue Funnel Line", qui a quitté Liverpool le 27 à destination de Java, a envoyé la dépêche suivante racontant comment il a échappé à un sous-marin allemand.

Le 29 mars à sept heures du matin, le "Thesus" apercevait un sous-marin allemand à quarante milles au Sud-Ouest du phare de Bishop Rock. Le sous-marin s'approchant a donné l'ordre d'abandonner le steamer, mais le capitaine loin d'obéir donna l'ordre "à toute vapeur" et se sauva en fait."

Suite 4me page.

LE TURBULENT MEXIQUE

PROTESTATION CARRANZISTE CONTRE LA VISITE DU GENERAL HUERTA

DÉFAITE DE VILLA A CELAYA

TROIS MILLE SOLDATS TUÉS ET BLESSÉS.

Carranza est inquiet

Dépêche spéciale à l'Abeille.

Los Angeles, Cal, 9 avril. — Le gouvernement Carranziste à Vera Cruz ne considère pas très agréablement l'arrivée prochaine de l'ex-dictateur Huerta à New York, où il doit rencontrer plusieurs de ses anciens partisans. Huerta est à bord d'un steamer venant d'Espagne, et est attendu à New York demain. Les autorités carranzistes représenteront au gouvernement des Etats-Unis que Huerta prépare un coup d'état pour reprendre le contrôle de l'administration du Mexique, et qu'il ne devrait pas être admis sur le sol américain, son but étant de conspirer contre le Mexique dans les Etats-Unis, pays neutre.

L'administration indifférente

Dépêche spéciale à l'Abeille. Washington, 9 avril. — Les autorités fédérales sont entièrement indifférentes à propos de l'arrivée prochaine de Huerta à New York, et il est très probable que les représentations des carranzistes seront écartées. Huerta n'est accusé d'aucun crime qui lui interdirait l'accès du territoire américain.

Carranza victorieux

Dépêche spéciale à l'Abeille. Washington, 9 avril. — Une dépêche de M. Silliman consul des Etats-Unis à Vera Cruz a été reçue ce soir annonçant la nouvelle accréditée à Carranza que l'armée constitutionnaliste avait remporté la victoire sur les troupes de Villa, commandées par celui-ci en personne, à Celaya, 150 milles Nord de Mexico, tuant cent soldats villistes et faisant un grand nombre de prisonniers. Le combat à Elbano continue, mais on n'a pas de nouvelles du résultat de la bataille dans la région Irapuato — Queretaro.

La loi martiale a été déclarée à Tampico; tout danger de famine est écarté par l'arrivée d'une grande quantité de farine de la Nouvelle-Orléans.

Autres détails du combat

Dépêche spéciale à l'Abeille. Vera Cruz, 9 avril. — Des éditions spéciales des journaux à Vera Cruz annoncent "la grande victoire des troupes de Carranza sur l'armée de Villa à Celaya." Le nombre de villistes tués et blessés par les soldats du Gén. Obregon est porté à plus de 3000.

Les propriétés minières

Dépêche spéciale à l'Abeille. El Paso, Texas, 9 avril. — M. George Carochera, représentant du département d'état américain près de Villa a...

LOUISIANE ET MISSISSIPPI

CE QUI SE PASSE DANS LES VILLES ET VILLAGES

FAITS DIVERS INTÉRESSANTS

SUICIDE DE J. F. SHAHAN A MOORINGSPOUT, LNE.

Louis.

LOUISIANE.

Suicide.

Shreveport, 9 avril. — J. F. Shahan de Mooringsport, qui s'était tiré à son domicile, une balle dans la poitrine la nuit dernière, est mort des suites de sa blessure dans un hôpital ce matin.

Son beau-père, Louis Crisp, est député shérif et ancien maire de Mooringsport. Remarque curieuse, sa belle-mère s'est suicidée il y a quelques temps dans un hôtel. Shahan n'a laissé aucune lettre indiquant le motif de son suicide.

Nouvelle école.

Alexandrie, 9 avril. — Un contrat pour la construction d'une école publique à Tioga a été remis après adjudication à E. T. Elam, de Pineville, pour 15,328 dollars.

A la requête des femmes.

Amite City, 9 avril. — Une des affaires que les membres du nouveau conseil municipal auront à discuter est le désir des femmes de cette localité pour fermer les cafés et les salles de billards à 10 heures du soir.

La campagne pour obtenir cette loi est commencée par les femmes de la ville et des vicinages ont été envoyés. La majorité du conseil municipal est opposé à cette demande.

Acquittement.

Shreveport, 9 avril. — Alexander P. Powell, ancien congressiste indien qui était accusé d'avoir favorisé la demande des indiens Choctaw contre le gouvernement a été acquitté hier soir par le jury de la Cour Fédérale.

(Suite 3me Page)

L'aéroplane de Carranza

Dépêche spéciale à l'Abeille. Brownsville, Texas, 9 avril. — L'aviateur Chapas est prêt à partir de Brownsville avec son aéroplane, au service de Carranza, pour survoler le camp de l'armée villiste devant Matamoros et le bombarder avec des bombes de dynamite. M. Chapas attend l'ordre de prendre son vol.